



鬼は外～!!
福は内～!!

節分

出来ないため、各居室で行われる事になりました。職員が鬼に扮装して、豆の代わりに玉を入れた。玉を配りました。入所者様にあうかじめ「鬼が部屋に入つて来たら玉を投げて下さい」と伝えました。その後、少ししてから鬼が現れました。別の玉を配りました。入所者様は楽しそうな顔をしていました。また様々な顔をしていました。色んな表情が見られました。別の人所者様は声をあげて「鬼は外！福は内！」と鬼に向かって玉を何回も投げていました。最後に豆の代わりに入所者様にアンパンを配りました。少しほんでも楽しんで頂けたかな。

二月三日、節分の行事が行されました。昨年同様コロナ禍のなかで、交流センターで行事が開催されました。

張気味でしたが、百歳と思えない立ち振る舞いに一同感服!! 勝尾様、百寿おめでとうございます。益々のご健勝を心よりお祈り申し上げます。

三月十一日、勝尾定子様の百寿のお祝い記念品の贈呈が行われました。市長との対談に少し緊張しました。

施設でのレクリエーション



バッゴーゲームと
グランドゴルフは
表彰式を行います。

ながとでは、毎月のレクリエーションとして音楽教室、グランドゴルフ、バッゴーゲームの各クラブ、大会を実施しています。音楽教室は主にカラオケですが、歌われる方、歌われない方を含め多くの方に参加頂いています。大会ではクラブの時の和やかな雰囲気と違って、賞品・賞状を目指して真剣な表情で臨まれています。外出や外への方をお招きしてのイベントが行えない中、貴重な楽しみの時間となっているようです。